

Der Löwe und der Fuchs

Ein Löwe war alt geworden. Er war nicht mehr stark und schnell genug um Tiere zu fangen. Darum wollte er seine Nahrung durch List bekommen. Er ging in seine Höhle und legte sich hin. Er ließ überall erzählen, dass er krank ist.

Nun besuchten ihn viele Tiere und er fraß alle auf. Auch der Fuchs wollte den Löwen besuchen. Aber er war vorsichtig und blieb am Eingang stehen. Er fragte von draußen: „Wie geht es dir, Löwe?“ „Sehr schlecht!“, antwortete der Löwe. „Aber komm doch zu mir herein!“

Da sagte der Fuchs: „Nein, ich komme nicht hinein. Ich sehe, dass viele Fußspuren in deine Höhle hineinführen, aber keine kommt wieder aus ihr heraus.“

nach L. Tolstoi